



Estimada comunidad,

Comparto con ustedes la charla TEDx que fuí parte en Quito. La idea se llama *Barrios que respiran: tiempo, memoria y la ciudad que habitamos*

Nos invita a mirar la ciudad desde abajo: desde el barrio, desde el tiempo que lo forma y las memorias que lo sostienen. La charla es un llamado a repensar cómo habitamos, diseñamos y soñamos la ciudad, recuperando su esencia más humana: la vida cotidiana.

<https://youtu.be/Ao-SFAxT5u0?si=9nrGMGBUTH9fpMh0>

Espero sea de su interés

Saludos cordiales,

Paulina Cepeda